

Triple peste en un árbol frutal

POR EL

Prof. Dr. Carlos E. PORTER

Director del Instituto de Zoología General y Sistemática

En una rápida excursión a los alrededores de Talagante, a mediados del presente mes, tuve ocasión de ver en un huerto dos membrilleros que sufrían el ataque de tres especies de artrópodos al mismo tiempo.

Muchas de las hojas de dicho árbol habían sido comidas por el «Chape» (*Eriocampoides limacina*) y gran número de otras hojas estaban infestadas al mismo tiempo por la *Biobrya pratensis* y por el *Heliothrips haemorrhoidalis*.

He creído no estaría demás dejar constancia del hecho para los interesados en estas cuestiones.

Instituto de Zoología General y Sistemática,

Santiago, 25 de Enero de 1929.

